
小悦悦被撞事件引发持续关注，记者再探城区香江大市场

商户愿凑钱给孩子建乐园
本报记者 刘铭
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热点关注

冠县的两岁小女孩悦悦在广东佛山南海五金城遭遇车
祸，引起社会广泛关注。本报记者探访聊城城区的香江大市
场，安全隐患同样存在。多位商户表示，大市场应限制车辆进
入，多安装监控，他们也愿意凑钱在市场建个小乐园。

“市场车辆确实有点
多，尤其是过道上，不光影
响交通，还存在安全隐
患。”香江市场一期商户黄
先生建议，最好限制车辆进
入市场。

商户黄女士说，看了关
于香江市场孩子安全的报

道，觉得这个问题真的存
在。“孩子现在大点了，每
天按时上下学，都忽视这个
问题了。”

记者从香江大市场管委
会了解到，市场内货车停放
不规范现象确实存在，也进
行过集中整治，总体效果还

算可以，但仍会出现乱停乱
放的情况。

“不让车辆进入市场，
这个真不好控制，车辆进不
去，单纯靠手推车运货根本
不可能。”管委会一位工作人
员表示，从目前情况看，最好
车主、商户都提高警惕。

一问>> 能否禁止车辆进入？

“孩子是心肝，有一点不
舒服，家长就很难过。”商户邹
女士说，她在报纸上看到小悦
悦的遭遇后，更加注意自己的
孩子了，担心发生意外。

在香江市场一期做服装
生意的唐女士说，她一个远
房亲戚在济南做粮油批发生
意，去年孩子在粮油市场玩，

不知怎么回事钻到一辆小货
车底下，货车一倒车，把孩子
撞倒在车下了，所幸没受大
伤。

已是两个孩子母亲的张
女士说，从市场开业以来，他
们一家一直在这里做生意，
两个孩子年龄都不大，但几
乎没有离开过市场。“只要孩

子到上幼儿园的年龄就送到
幼儿园，不然都得跟着我们
在市场上忙活。”

张女士说，市场内孩子
不下百余人，如果商户凑钱
在附近分片建个小乐园，既
能让大人放心去做生意，孩
子还能有个玩耍的地方，这
样多好。

二问>> 能否给孩子建乐园？

香江大市场占地约
5000 亩，商户近万家，但通
道安装监控的不多。

“如果真发生事故，监
控还是能起到关键的取证
作用的。”香江市场二期商
户刘先生说，市场上人多、

车多、物多，显得比较凌乱，
别说孩子来回跑，就是大人
有时候还不小心撞到车上
呢。

刘先生说，两年前在这
里做生意，一开始他就安装
了监控，不光自己放心，还能

帮着照看邻居家的商铺。如
果能在每条路上安装监控，
整个市场形成电子眼城就更
好了。

对于刘先生的提议，多数
商户表示支持，希望多安装监
控。

三问>> 通道能否多装监控？

在香江大市场，家长们寸步不离地跟着孩子。本报记者 王鸿光 摄


